



09.07.2022 von Tabea Cole Korps Bremen

Sommerfest

Nach längerer Pause endlich wieder ein schönes Fest



Am 9. Juli 2022 öffneten sich unsere Türen für ein Sommerfest. Ca. 50 Personen ließen sich einladen, mit uns den Nachmittag zu verbringen. Bei Waffeln, Kaffee und Saft konnte man sich austauschen, spielen, malen oder die Hüpfburg ausprobieren. Wir durften manche alte Bekannte begrüßen aber genauso viele neue Gesichter willkommen heißen. Ein besonderes Highlight bildete das Konzert eines Gospelchors, der in der Neustadt ansässig ist und in den Räumen der Heilsarmee probt. Die Gäste durften eine Kostprobe des Repertoires erleben und der Nachmittag wurde so musikalisch bereichert.

Dies war die erste größere Veranstaltung des Korps seit der Corona-Zwangspause. Wir haben einen schönen Nachmittag verlebt und hoffen, dass unsere Familienprogramme nach den Sommerferien wieder so richtig Fahrt aufnehmen werden.

Für weitere Infos zu unseren Angeboten klicken Sie bitte [hier](#).